

# La Semana para Hacer una Diferencia

## Hoja Informativa

Este documento tiene información sobre restauración ecológica, la Sociedad para la Restauración Ecológica (SRE) y el evento de la *Semana para Hacer una Diferencia*. Si tiene preguntas sobre la información aquí presentada, comuníquese con [info@ser.org](mailto:info@ser.org).

### ¿Qué es la Restauración Ecológica?

**La restauración ecológica** es el proceso de ayudar a la recuperación de un ecosistema que ha sido degradado, dañado o destruido.

Las actividades de restauración incluyen: eliminar especies invasoras o reintroducir especies desaparecidas, eliminar residuos para favorecer a las plantas nativas, plantar vegetación nativas, rehabilitar arroyos, o agregar nutrientes a suelos degradados, entre muchas otras.

El objetivo de la restauración ecológica es devolver al ecosistema hacia una recuperación que refleje sus ciclos naturales, el uso humano cambio climático.anos

### ¿Qué es la Sociedad para la Restauración Ecológica?

La Sociedad para la Restauración Ecológica (SRE) es una organización internacional sin ánimo de lucro que promueve la ciencia, la práctica y la política de la restauración ecológica.

SRE promueve la restauración ecológica con el desarrollo de políticas, oportunidades de intercambio de conocimientos y la certificación de profesionales de restauración. SRE tiene más de 5000 miembros de una amplia variedad de formaciones y orígenes.

¿Interesado en unirse a la Sociedad? Obtenga más información sobre la membresía de SER [aquí](#).

### ¿Qué es la Semana para Hacer una Diferencia?

La *Semana para Hacer una Diferencia* de SRE es una semana anual de acción de restauración global donde personas y organizaciones de todo el mundo organizan y participan en eventos de restauración voluntarios locales para lograr un impacto colectivo y positivo global.

A través de la *Semana para Hacer una Diferencia*, todos, en todas partes, tienen la oportunidad de impactar positivamente a sus comunidades locales al participar en proyectos de restauración. ¡Esta es su oportunidad de contribuir al bienestar de sus ecosistemas!

Individuos y organizaciones locales organizan eventos enfocados en la ecología, que están abiertos a la participación de voluntarios. Después de la semana, la SRE recopilará información de los anfitriones del evento y la combinará para mostrar el impacto colectivo total que ha tenido la Semana.

**¡Esté atento a los resultados de la Semana para Hacer una Diferencia!**

¿Estás interesado en organizar un evento SPHUD/MADW? Obtenga más información en:

[makeadifferenceweek.org](https://makeadifferenceweek.org)

**¿Cuándo tendrá lugar la *Semana para Hacer una Diferencia*?**

La *Semana para Hacer una Diferencia* se desarrollará desde **sábado 1 de junio - domingo 9 de junio de 2024**.



## ¿Qué tipo de eventos conforman la *Semana para Hacer una Diferencia*?

Los eventos de la *Semana para Hacer una Diferencia* son eventos de voluntariado de actividades de restauración ecológica. Los eventos son organizados localmente por nuestros socios anfitriones y las actividades dependen de las condiciones locales. Pueden incluir: plantaciones restaurativas, recolección y/o siembra de semillas, eliminación de plantas invasoras, monitoreo mediante ciencia ciudadana de lugares restaurados, limpieza de basura o cualquier otra actividad de restauración que impacte positivamente la ecosistema.

## ¿Por qué ser voluntario durante la *Semana Marcar la Diferencia*?

Los eventos de voluntariado de la *Semana para Hacer una Diferencia* son oportunidades maravillosas para reconectarse con sus ecosistemas locales, conectarse y involucrarse con proyectos y organizaciones de restauración locales, **y generar un impacto positivo significativo en el medio ambiente!**

Al participar en la *Semana para Hacer una Diferencia*, se unirá a otros voluntarios de todo el mundo en una iniciativa de restauración colectiva con un impacto global.

¡Esté atento a nuestro informe sobre el impacto global colectivo de la *Semana para Hacer una Diferencia*!

Esta oportunidad es te brinda la posibilidad de participar en el Decenio de las Naciones Unidas para la Restauración de Ecosistemas. Participar en un evento local de la *Semana Marcar la Diferencia* es una gran forma de apoyar el Decenio de las Naciones Unidas y ayudar a alcanzar sus objetivos cruciales.

## ¿Estás interesado en organizar un evento MADW?

Obtenga más información en: [makeadifferenceweek.org](http://makeadifferenceweek.org)



## Trabajar Juntos

La *Semana para Hacer una Diferencia* se planifica cada año para alinearse con el **Día Mundial del Medio Ambiente**. Animamos a todo el voluntariado y anfitriones de eventos de la *Semana para Hacer una Diferencia* a tener en cuenta el tema de este año al planificar y participar en eventos de voluntariado

El tema del Día Mundial del Medio Ambiente de este año es: **Acelerando la restauración de tierras, la resistencia a la sequía, y el progreso en la lucha contra la desertificación.**

SRE también es **socio global del Decenio de las Naciones Unidas para la Restauración de Ecosistemas**. El Decenio anima a todos a ayudar a revertir la degradación de los ecosistemas. Esto puede contribuir a poner fin a la pobreza, combatir el cambio climático y prevenir la extinción masiva de especies. Sólo tendrá éxito si todos participamos.

## Recursos

### **Principios y Estánderes Internacionales para la Práctica de la Restauración Ecológica, 2ed.:**

Esta publicación innovadora proporciona orientación actualizada sobre la práctica de la restauración ecológica.

### **Kit de herramientas digitales para la *Semana para Hacer una Diferencia*:**

Este kit contiene logotipos, imágenes y texto que puede compartir a través de sus cuentas de redes sociales o sitio web.

**Sitio Web de SRE:** ¡Información sobre las actividades de la SRE, membresía de la Sociedad y más!

**Sitio Web del Día Mundial del Medio Ambiente:** ¡Visite este sitio web para obtener más información sobre el Día Mundial del Medio Ambiente (5 de junio)!

### **Los principios rectores del Decenio de las Naciones Unidas sobre la restauración de ecosistemas:**

Principios para apoyar las actividades de restauración basadas en el Decenio de las Naciones Unidas.

### **Los estándares del Decenio de las Naciones Unidas para guiar la restauración de los ecosistemas:**

Este documento apoya la implementación de los Principios Rectores del Decenio de las Naciones Unidas.

### **Curso del PNUD de Aprendizaje para la Restauración de Ecosistemas Naturales:**

Un curso gratuito en línea sobre cómo planificar y aplicar soluciones de restauración ecológica.